

REFORMA

Apuntalan, ahora, Tribunal Electoral

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Con la integración de dos Magistrados a la Sala Superior del Tribunal Electoral (TEPJF), Morena consolidó su dominio en ese organismo.

El partido oficial había resistido a ocupar esas vacantes bajo la vía tradicional, que hubiera obligado a una votación en el Senado sin la garantía absoluta de que sus candidatos llegaran al cargo.

Con la aprobación de la reforma judicial, que llevó a votación en urnas a Jueces y Magistrados, logró la elección de Gilberto Bátiz y Claudia Valle, quienes encabezaron el listado en los acordeones distribuidos por miembros de ese partido.

VAN PARA LARGO Con la reforma, a cinco magistrados se les amplió su encargo hasta septiembre de 2027, los nuevos saldrán hasta 2031



Gilberto Bátiz, quien se desempeñó como Magistrado electoral en Chiapas (2019-2024) y que a partir del 1 de noviembre presidirá la Sala Superior, y Claudia Valle, quien antes de este encargo fue proyectista en juzgados federales y secretaria de Acuerdos en el Tribunal Electoral, son cercanos a la 4T.

Aunque ya el Tribunal tenía votaciones favorables a

proyectos que beneficiaban a la 4T, con una mayoría de tres votos con la Magistrada presidenta Mónica Soto y los Magistrados Felipe Fuentes y Felipe de la Mata, cada vez era más difícil llevar sus proyectos adelante.

Ahora tendrá la garantía de cinco votos frente a dos de los Magistrados disidentes Janine Otálora y Reyes Rodríguez.



CEDE MORENA EN SAN LÁZARO
PÁGINA 8

610972000016

@gbatizg

Alfredo Moreno